



La commission pré-ados 10-14, c'est l'aventure dans ta commune !!

Chemillé, le 19 octobre 2011

Bonjour,

Notre dernière rencontre du 5 octobre fût un RDV manqué car l'horaire ne convenait pas à beaucoup de monde.
Je vous propose donc une nouvelle rencontre.....

Je t'attends ainsi avec toutes tes idées, tes copains, tes questions, tes jeux afin d'organiser les premières journées d'animations :

**Le mercredi 9 novembre
de 16h00 à 17h00
à la salle du patronnage, à St Christine**

Si tu souhaites d'autres renseignements concernant cette réunion, n'hésite pas à me contacter au centre social de Chemillé.

A bientôt,

Claire BEGHIN
(Animatrice jeunesse)